



Rast- und Ratschbankerl f r Prutting

Beitrag

Das 'Ratsch- und Rastbankerl' ist ein Projekt der Gemeinde Prutting. Die Idee entstand im Zuge des Gemeindeentwicklungskonzeptes und der Klausur des Gemeinderates.

Bei der Bank handelt es sich um eine blaue Bank, welche auf einem Podest steht. Diese Sitzbank wird vom Bauhof in regelm igen Abst nden von ca. zwei Wochen an einem anderen Standort platziert. Dann kann die Bank von den B rgern flei ig genutzt werden. Der erste Standort ist im Ortskern im Schulhof. Die weiteren Standorte werden  ber den Newsletter bekannt gegeben. Anhand eines QR-Codes, welcher bei Benutzung gescannt wird, kann ich Nachgang des Projektes ausgewertet werden, wo der Bedarf an Sitzgelegenheit besteht und eine dauerhafte Bank montiert werden k nnte. Die Bank erfreut sich  ber zahlreichen Besucher f r einen Ratsch oder einen Moment zum Rasten. Wir bedanken uns schon im Voraus f r Ihre Teilnahme und Mithilfe!

Bericht und Foto: Gemeinde Prutting



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte



1. Bayern
2. Chiemgau
3. Prutting
4. Rosenheim